

令和6年度「コミュニティスクール」スタート！

テーマ「笑顔あふれる花巻北小中校区」～任せて・認めて・褒めて育てる～

令和6年4月19日(金)に、花巻北中校図書室において「第1回学校運営協議会」が開催され、14名の委員の皆様と千葉地域コーディネーターに令和6年度委嘱状が交付されました。また桜台小学校 PTA 会長の佐藤優太さん、佐々木健一桜台小学校長、佐々木晋花巻北中学校長が新たに委員となり、紹介がありました。(追って、花巻北中学校 PTA 会長佐藤芳樹さんが、5月1日付けで新委員になっております。)

「地域総がかりで子どもを育てるために」をテーマに、次のとおり令和6年度の方針が確認されました。

(1) 花巻北小中校区「コミュニティ・スクール」について

(2) 地域学校連携活動について

(3) 学校経営方針について

- ・桜台小学校「愛無限」ハッピー桜台 ～自分も仲間もハッピーに～
- ・花巻北中学校「真実に生きる」～人権感覚と自己肯定感を高め、
希望をもって前進～
- ・花北スタンダード(まなびフェスト編・家庭学習編)



早速、4月27日(土)の桜台小学校、花巻北中学校 PTA 総会において、それぞれの PTA 会長から保護者に提案され、各家庭でも心掛けていくことが承認されました。

—共通取組—

1) 子どもにプラスの声かけを！(ありがとう・すごいね・頑張ってるね)

2) 子どもに進んであいさつを！(おはよう・こんにちは・おやすみ)

3) 家庭でお手伝い・地域で役割を！(そして、プラスの声かけをしましょう)

さっそく、5月には「親子で考えよう！スマホ・ゲームとのつきあい方」についての取り組みが、小学校中学校ごとに実施されました。

委員の皆様からは、

- ・「根っこの時代」と言われるように、就学前からの家庭環境における生活習慣がとても重要である。「早寝、早起き、朝ごはん」を呼び掛けていきたい。
- ・かけはし期に小学校を訪問して、入学前の子どもたちの心構えを促した。
- ・読み聞かせて、児童生徒が園児とふれあう機会があり、幸せな体験になった。
- ・コロナ後、さまざまな行事が復活してきて、「命を大切にする」「平和教育」「地域を知る」など、子どもたちの心を育む機会が増えるので、期待したい。
- ・通学パトロール隊の人数が、年々減少している。なんとか協力していただける方を増やしたい。
- ・桜台音頭の復活は喜ばしい。定着してほしい。

等々たくさんのご意見がありました。